



COUPE DU MONDE
RUGBY
FRANCE 2023

Le Collège se jette dans la mêlée

publié le 28/11/2022

A l'occasion de la Coupe du Monde de rugby en France en 2023, le Collège est inscrit au projet de la Coupe de rugby des Collèges 79.

Le Département et les services de l'Éducation nationale souhaitent offrir aux collégiens des temps éducatifs de découverte, de pratique et de défis en lien avec la 10ème édition de la Coupe du Monde de rugby.

Le Collège sera associé à l'une des nations qui participe à cette Coupe du Monde. Ainsi durant toute l'année scolaire, les élèves découvriront ce pays, ses traditions, sa langue, sa gastronomie et évidemment sa pratique sportive.

Au sein du Collège, ce sont Mme Chambellant, professeur de Lettres Modernes et Mr Rubio, professeur d'Espagnol, qui auront la charge de mener à bien ce projet éducatif.

Souhaitons leur donc de transformer l'essai avec leurs élèves !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.